

## 28名の参加で楽しくプレー



コンペ反省会の様子

第15回 白河民商  
ゴルフコンペ開く

7月1日(金)新白河ゴルフ俱楽部(表郷)で第15回白河民商ゴルフコンペが開催されました。この梅雨どきにしては珍しく絶好のゴルフ日和となりました。ゴルフ好きの28名が日頃の練習の成果?・日々の仕事のストレス解消にと、汗を流し競い合いました。

久々に参加の、西郷口支部・福田(電気工事業)さんが優勝。結果は左記の通りです。

優 勝	福 田 栄
準優勝	市 川 武
第3位	今 井 清 美

その後、スナック美咲で反省会を行い、今日の成績を発表。美味しい料理と珍プレー・好プレー談義に花を咲かせました。

7月10日に税務署の人事異動が発表され税務調査が始まっています。『税務調査10の心得』・事前通知チエック表』を再度確認して調査に備えましょう。

## お詫びと訂正

7月17日(日)の班長・支部長学習会の開始時間が午後10時となっていましたが、午前10時の誤りです。お詫びして訂正いたします。

参院選まであとわずか!  
野党共闘で  
業者要求の実現を!  
安倍政権は退場!

## 税務調査

その後・・・

昨年7月から税務調査を受けていた白河西支部のKさんの調査が6月8日終了しました。10回以上の調査を重ね、調査終盤に入税額控除は帳簿に月日・相手先・額・資産、役務の4項目が書いてないと認めない。外注費と仕入のみしか認められない」と調査官から国税局のホームページの印刷物を見せられた時には「だまし討ちにあつたようだ」とKさん。調査官では話にならないとすぐに日程を組みました。家族の入院などの事情が重なり、これまで調査が終了しほうとしている」と話しています。他に2人の会員さんで調査が継続しています。

2016 原水爆禁止  
国民平和大行進

参加した皆さん、お疲れ様でした

7月2日(土)、国民平和大行進が須賀川地区から矢吹→白河→栃木県へと引き継がれました。矢吹から白河・女石までを矢吹東支部長の安井さんが、白河・女石から白河市役所までを13人の会員・会員家族・事務局が、白河市役所から栃木・夕狩りまでを12人がそれぞれ参加し、核兵器のない平和な世界」と訴えながら行進しました。天気の大きな崩れもなく汗を流しながら元気に行進しました。無事、全商連の青旗を栃木県連・大田原民商に引き継ぎました。



核兵器をゼロに!原発もゼロに!  
みんなの力で実現しよう!  
私たちの一歩が世界を変える  
平和の願いを込めての行進!

# 白河民商

発行所  
白河市天神町28  
白河民主商工会  
TEL(27)3161

毎週発行  
白河民商URL  
<http://www3.ocn.ne.jp/~shiramin>  
メールアドレス  
shirakawa-minshou@isis.ocn.ne.jp

好評開催中!  
パソコン教室



7月は、14日(木)午後4時から  
『無料法律相談』

ひとりで悩んでいませんか?

希望の方は、事前に白河民商までご連絡を

